
☆3県合同学生懇談会～卒業生と共に地域におけるキャリアデザインを描こう！アンケート結果報告

大阪府、秋田県、沖縄県の学生のみなさんに参加していただきました。

ご協力ありがとうございました。

参加予定者 参加者

学生 25 23

参加者 男子学生 女子学生

内訳 14 9

１．学年

1年 7

2年 2

3年 3

4年 3

5年 5

6年 3

計 23

（アンケート回収率　100％）

出身都道府県

大阪府 14

秋田県 6

沖縄県 3

計 23

２．参加してみていかがでしたか。
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３.その理由を教えてください。

　 また、参加した感想をお聞かせください。

・義務年限後に自分の興味のある分野に進むことができると知った。自分の進路を考える良い機会になった。

・義務年限の具体的な内容が聞けたから。
秋田県のがん対策推進計画について聞くことができてよかった。

・義務年限やその後の忙しさに不安があったが、熱意があればなんとかなると聞けてよかった。

・今までに聞いたことのない内容がたくさんあって、ためになったため。

・卒後のキャリア形成について、考える良いきっかけになった。

また、それを見据えた在学中の勉学についても考えた。

・今、SMSでワークライフバランスについて調べているため、非常に参考になった。

・積極的に活動されていて、自分もこうなりたいと思った。

・卒後のキャリアプランについて考える良い機会となった。

・大阪でのキャリア形成について、とても貴重なお話を聞くことができた。

・多ジャンルで活躍される先生のお話を聞き、モチベーションにもなったり、良い将来像を考えることができた。

・卒後のキャリアについて興味が出てきたため参加した。

難しい所もあったが、自分のこれからの医学の勉強へのモチベーションになった。

・同じ大阪府出身の先輩ということで大変参考になった。女性として、女性ヘルスケアに興味があり、

また漢方も赤ちゃんの頃からアトピー性皮膚炎に対して服用しており気になっていた。

卒後もぜひ色々なことを教えていただけるような関係になれたら嬉しい。

・卒後の歩み方について知ることができた。

・先生と近い距離で充実したお話を伺えてとても良かった。

・とても楽しそうに仕事をされていて、興味があれば様々な分野に挑戦しながら、子育てもできるという

希望をもらった。

・いろいろなキャリアを経験されたお話が聞けて良かった。

・人とのつながりを大切にしていけば、様々な道が開けることがわかった。

・先生のこれまでの経験から、卒後のキャリアのあり方の多様性を知った。

自分の志さえあれば多くのことが可能だと知った。

４．このような会にまた参加したいと思いますか？
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５．今後、実施してほしい企画や要望

・卒後に進むべき診療科ガイダンス

・子育ての話など、もっと聞きたい

・フリートークよりも、ディスカッション内容を決めておくと、より良い意見交換会になるのではないか

その他、少人数グループによるディスカッション等

・ご飯を食べながらラフな雰囲気でフリートークをしたい

・女性の意見として、結婚協定で少し苦労された方のお話を聞いてみたい

学生としては、先生方の研究なども興味はあるが、「ライフ」を中心としたお話をもっと聞きたい

・出身県のできるだけ年齢が近い女性卒業生のお話が聞きたい
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次回も参加したいと思いますか？

すごくそう思う 少しそう思う あまりそう思わない 思わない


